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La Chonla, 11 de abril del 2024 

SresJas 
REPRESENTANTES DE LA ASAMBLEA LOCAL CIUDADANA DE LA PARROQUIA LA 
CHONTA 

De mi consideración: 

Reciba un atento y cordial saludo, deseárx:lole el mejor de sus éxitos en sus funciones 
encomendadas, asimismo aprovecho la oportunidad para dirigirme a usted, para comunicarle lo 
siguiente: 

En atención y respuesta a su comunicación mediante Oficio SIN de fecha 04 de marzo del 2024, 

recibida mediante la secretaria de la institución donde se adjunta la matriz del levantamiento de 

consulta ciudadana con preguntas y observaciones para rendir cuentas del año 2023, me permito 

remitir a ustedes las respuestas solicitadas. 

Con consentimiento y estima personal 

Atentamente; 

� 
Sr. Edln Jovan Urrego Márquez 
PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL RURAL LA CHONTA 
C.I. 19003053317 
GEL. 0991618814 
Correo electrónico: ¡untaparrogu1allachonta@yahoo es 
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RESPUESTAS DE MATRIZ 

RENDICION DE CUENTAS AÑO 2023 

Pregunta 1. ¿Por qué no se realiza un proyecto para mejorar el abastecimiento del agua en 

la parroquia La Chonta? 

Los recursos del GAO Parroquial soo limitados, y a pesar de que la recolección de desechos 

solidos no es una competencia directa, se ha solicitado y puesto a consideración de !a entidad 

competente nuestra disposición para firmar convenios que nos ayuden a mejorar el abastecimiento 

del agua en nuestra parroquia, pero la entidad oompe!oole tiene sus propios planes con el 

mejoramiento del agua oon un proyecto particular que lo esta manejando desde el inicio de la 

nueva administraciOO. 

Pregunta 2. ¿Por qué no se desarrollaron algunos proyectos planteados en el POA 2023 

como son la cancha de usos múltiples del barrio Reina del Cisne? 

En el presupuesto 2023 se tuvieron planificados va--ios proyectos, uno de ellos la cancha de usos 

múltiples del barrio Reina del Cisne, el cual en el año 2023 se logro la firma del convenio 

correspondiente para el financiamiento de la presente obra, la cual se quedo en desatollar en el 

presente año, y aun continuamos a la espera de dichos recursos para su contratación, otros 

proyectos que han quedado pendientes mantenemos las gestiones para su ej00Jcion y esperamos 

lograr estos convenios que beneficien a toda nuestra parroquia. 

Pregunta 3. ¿Por qué no se dan más recursos para la entrega de insumos al sector 

productivo de la parroquia? 

Los recursos del GAO son limitados y al ser una nueva administración que empezó su trabajo en 

mayo del 2023 con un presupuesto pro-rogado del 2022 y del cual en su mayoría se han cancelado 

algunos pagos de proyectos que han sido ejecutados en años anteriores pero que al final seo 

deudas del gobierno parcquiai y los cuales deben ser cancelados. 

Pregunta 4. ¿Por qué no se dan mas recursos para ampliar la limpieza de los caminos de 

herradura? 
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La insbtucion parrcx:¡uial no tiene la capacidad económica ni logistica para dar atención al tema de 

mantenimiento de la red vial de la parroquia, esta se la realiza a través de la coordinación con el 

gobierno provincial de Zamora Chinchipe que para el año 2023, bajo su aportación de $5,000.00 

a $3,000.00 por Gad parroquial y a pesar de ello hemos ejecutado la limpieza de estos caminos 

en su mayota y otros mediante la participaciOO en mingas con la colaboración de otras entidades 

publicas y privadas y con la colabaaooll del pueblo en general. 

Q 
Sr. E din Jovan Urrego Márquez 
PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL RURAL LA CHONTA 
C.I 19003053317 
CEL: 0991618814 
Correo electrónico: 1untaparrogu1allachoota@yahoo es 
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